



皆さまからのメッセージ

世界光プロジェクト・サンタギフト・マルタ国際慈善財団からのメッセージ

私たちは全ての子どもたちにとっての『サンタクロース』です
サンタは、「ギフト」という行為に対して、文化を超えて普遍的な魅力を持ちます。
また、サンタクロースは子どもたちに愛情深く、善意に満ちた存在であり、常に笑顔で、明るく楽しい雰囲気を作り出し、子どもたちに安心感と喜びを与える存在でもあります。
夢を決して諦めないように子どもたちを応援するサンタクロースの「精神」に則り、私たちは貧困や障害に苦しむ子どもたちの心に光を灯していきます。
コスプレヤーの皆様は、子ども達にとってのサンタクロースのような存在です。
病気で苦しむ子ども達が、閉ざされた世界の中で唯一別の世界を体験できるアニメやゲームは、子ども達にとってかけがえのないものになっているのも事実です。
この財団は、『100年後、持続可能な世界で子どもたちの笑顔があふれる世界を描く』というゴールに向けて、障がいや貧困を抱える子どもたちへ、夢に挑戦する機会を提供するために設立しました。希望の花を咲かせるために、子ども達の笑顔と幸せを育むことが私たちの使命です。
一人でも多くの子どもたちが自分の夢に限りなく近づくことができる世界を実現するために、世界各地で苦しむ貧困な環境にある子ども達を対象に今後もさまざまなプロジェクトを続けていきます。

Vma plus株式会社の津田 徹社長からのメッセージ

メタバースプラットフォーム「Vma plus Station」の開発・企画・運営などを行うVma plus株式会社は、本イベントを通じて新しいメタバース空間の活用方法を提案します。
この取り組みを通じて、世界中に仲間をつくり、未来を担う子ども達を支援することができれば、居場所に苦しむ子ども達の希望の光になれるのではないかと信じています。

スマホから1クリックで簡単にアクセスできるこのメタバース空間は、病気などが理由で入院している子どもたちや、現地に行けない方にもイベント参加の機会を提供し、イベント終了後も継続的な支援活動を行うための新たな形を生み出します。

株式会社ONIGIRI Plusの雅南ユイ社長からのメッセージ

「この度は、貴重なプロジェクトに参加させていただきありがとうございます。子ども達が輝ける素敵な空間を、日本文化の代表となった<コスプレ>と共に、そして温かい皆様と一緒に作り出せることを光栄に思います。皆様が笑顔になる最高の日になりますように。」

吉田葵君のプロダクションからのメッセージ

吉田葵の挑戦！やろうと思えば何だってできる！
大和魂のダンス！！吉田葵はダウン症でありながら、彼のダンスは、障害のある子どもたちに心のサポートや自己肯定感の向上を提供するものです。全世界の障害者施設や孤児院の子どもたちに彼のダンスを見てもらい、感動を感じてもらうことを目指しています。

WORLD HIKARI Project